



Monreal afirma que PEF 2025 será ‘austero’; insiste en reforma fiscal

Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en la Cámara de Diputados, adelantó que en los próximos días empezarán con la discusión del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2025; del cual adelantó será “austero, republicano, sobrio y congruente con lo que está viviendo el país”.



A través de redes sociales, Monreal Ávila destacó que tras la aprobación de la Ley de Ingresos y la Ley de Derechos, en la Cámara de Diputados se analizará el Presupuesto de Egresos.

“Una vez aprobada la ley de Ingresos y a la ley de derechos, corresponde a la cámara de Diputados, discutir analizar y en su caso aprobar el Presupuesto derivado de esta ley de Ingresos, vamos a realizarlo en los próximos días... Un presupuesto republicano, austereo y congruente con lo que está viviendo el país”, indicó Monreal.



El líder morenista recordó que el paquete económico 2025 contempla un crecimiento de la economía de entre 2 y 3%, el cual dijo se “sustenta en elevados niveles de inversión, una tendencia decreciente de la inflación y niveles de empleo crecientes”. Además dijo que se proyecta que la inversión física sea de 2.3% del PIB.

Como parte del análisis de Monreal sobre proyecto de Presupuesto 2025, destacó que se considera un gasto total de 9.3 billones de pesos, es decir, 1.9% menor al aprobado para este año.

Ricardo Monreal insistió en la necesidad de una reforma fiscal “de gran envergadura”, con el fin de alcanzar una distribución más equitativa de la riqueza.

“He sostenido previamente que México necesita una reforma fiscal de gran envergadura. Estoy convencido de que, para lograr una sociedad más justa e igualitaria, es fundamental que quienes poseen mayores recursos contribuyan en mayor medida en beneficio de todos”, señaló.

<https://politico.mx/video-monreal-afirma-que-pef-2025-sera-austero-insiste-en-reforma-fiscal>